

15.09.2007 - 08:00 Uhr

Singapore Airlines - La vente aux enchères de charité Airbus A380 rapporte plus de 1.9 millions de \$Singapour



Zurich (ots) -

- Indication: Des images peuvent être téléchargées sous:
<http://www.presseportal.ch/fr/pm/100001998> -

Les enchérisseurs ont ouvert leurs portefeuilles avec générosité et enthousiasme pour soutenir la vente aux enchères de charité du vol de lancement A380 de Singapore Airlines. Maintenant que presque tous les sièges ont été vendus, la somme totale destinée à la charité se monte à près de 2 millions de S\$ (CHF 1.48 mio.).

Seuls 24 sièges, listés spécialement pour les enchères "dernière chance" sont toujours disponibles pour ceux qui ont encore envie de faire partie de ce vol historique. Les sièges, qui se trouvent en Business et en Economy Class dans les deux directions et les Singapore Airlines "Suites" sur le vol Sydney-Singapour, seront mis aux enchères jusqu'à la fin de la semaine.

Au cours des deux semaines de la vente - réalisée sur eBay, le plus grand marché en ligne du monde - près de 2 000 enchérisseurs se sont pré-qualifiés en payant une garantie de sécurité tandis que beaucoup d'autres se sont enregistrés, et ont acheté jusqu'à présent 638 sièges sur les deux secteurs du vol.

Tous les fonds réunis par la vente aux enchères seront divisés par trois, entre des oeuvres de charité à Sydney et à Singapour et une organisation humanitaire globale :

- Un tiers revenant au Community Chest de Singapour
- Un tiers partagé entre les hôpitaux pour enfants de Randwick et de Westmead, qui se trouvent tous deux à Sydney

- Un tiers pour Médecins sans Frontières

Les chèques seront présentés aux organisations bénéficiaires au moment du premier vol les 25 et 26 octobre 2007.

Quelques faits intéressants

Un record a été atteint pour la vente de la première offre Singapore Airlines "Suites" sur le vol Singapour-Sydney, qui a été adjugée à US\$ 100'380.-. La meilleure occasion de la vente a été un siège en Economy Class de Sydney à Singapour qui a été vendu pour US\$ 560.-.

Un résident de Singapour a acheté trois Singapore Airlines "Suites", deux sièges en Business Class et un siège en Economy Class pour le vol Singapour-Sydney, et a payé US\$ 56'000.- pour les six sièges.

Les Australiens sont les plus nombreux à avoir obtenu un billet (15%), suivis par les Singapouriens (11%), les Britanniques (6%), les Américains (4%) et les Allemands (3%). Les 60% restants viennent du monde entier.

L'âge des personnes qui ont obtenues des sièges aux enchères, va d'une personne de San Francisco qui aura 22 ans le jour du vol à une personne de 76 ans de Vancouver, Canada. Pour l'instant cinq Suisses prendront aussi part au vol inaugural.

La vente aux enchères a été l'une des plus grandes et des plus complexes ventes de charité jamais tenues sur eBay. Les pages eBay contenant les détails de la vente du vol inaugural Airbus A380 de Singapore Airlines ont été visitées plus de 26 millions de fois au cours de la vente, la plupart des visiteurs venant de l'Australie, de l'Allemagne, des Etats-Unis et du Canada. Les données indiquent que des internautes de plus de 160 pays ont visité les pages de la vente à un moment ou à un autre au cours des enchères.

En ce qui concerne les vols commerciaux de l'A380 de Singapore Airlines, ils commenceront le 28 octobre sur la ligne Singapour-Sydney-Singapour et se feront quotidiennement.

Contact:

Singapore Airlines PR Dept.
Christina Hollenweger
Schützengasse 23
8023 Zurich
Tél.: +41/44/218'61'40
E-Mail: c_hollenweger@singaporeair.com.sg

Medieninhalte



Singapore Airlines Airbus A380. Weiterer Text über OTS. Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Abdruck bitte unter Quellenangabe: "ots/Singapore Airlines". Texte complémentaire par OTS. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Imprimage sous indication "ots/Singapore Airlines". Verkehr/Tourismus/Spenden.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001998/100544870> abgerufen werden.